

Beschluss des Landrats vom 30.11.2023

Nr. 248

1. Begrüssung, Mitteilungen 2023

2022/680; Protokoll: fo

Landratspräsident Pascal Ryf (Die Mitte) begrüsst zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

Landratsabend 2024

Wie üblich wird ein halbes Jahr nach Legislaturbeginn ein geselliger Landratsabend durchgeführt. Dieser findet am 25. Januar 2024 im Restaurant Schmatz auf dem Dreispitzareal statt. Die Einladung wurde gestern zugestellt und ist auch in der MSV abgelegt. Es wird um Anmeldung bis am 18. Dezember 2023 gebeten.

Jahresabschlussapéro

Im Anschluss an die nächste Landratssitzung, am Donnerstag, den 14. Dezember 2023, findet im Foyer der traditionelle Jahresabschlussapéro für alle Mitglieder des Landrats und des Regierungsrats sowie Mitarbeitenden der Landeskanzlei und Medienschaffenden statt.

Jassturnier Grossrat/Landrat

Das Jassturnier findet ebenfalls am Abend des 14. Dezembers 2023 im Basler Rathauskeller statt. Anmeldeschluss ist der 7. Dezember 2023.

Geburtstage

Herzliche Gratulationen gehen an Roger Boerlin, der am 26. November seinen 70. Geburtstag feiern durfte sowie Dominique Erhart, der am 27. November 60. Jahre alt wurde. Zudem gratuliert der Landratspräsident Thomas Noack, der am heutigen Tag seinen Geburtstag feiert.

Entschuldigungen

Ganzer Tag Tim Hagmann, Marc Schinzel, Balz Stückelberger, Andi Trüssel, Urs Schneider

Nachmittag Anita Biedert

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist für den ganzen Tag entschuldigt, weil sie den Kanton an der Oberrheinkonferenz im elsässischen Colmar vertritt. Regierungsrat Thomi Jourdan muss die Sitzung um 15.00 Uhr wegen eines Treffens der Nordwestschweizer Gesundheitsdirektorenkonferenz in Aarau verlassen.

Begründung der persönlichen Vorstösse

Keine Wortmeldungen.